

# 給食だより

# 3月号

厳しい寒さも終わりが近づき、春はすぐそこに…  
朝夕は冷え込みますが、お昼はポカポカ陽気で子どもたちは元気にお外であそんでいます。  
早いもので今年度も残りわずかとなりました。子どもたち一人ひとりがそれぞれのペースで大きく、たくましく成長した姿をとても嬉しく思います。

## ホットケーキ作ったよ～！

みんなが大好きなおやつ、ホットケーキ！

今回は、ぴーすさんたちにお手伝いをしてもらいました。

プレートに生地をまーるく広げて…フライ返しを手に、いざ！！！どきどき緊張の面持ちのぴーすさんたち。

みんなからがんばれ～と応援をしてもらって「せーのっ、えいっ！」上手にひっくり返すことができてとっても嬉しそうな顔に♪

できたてほかほかのホットケーキには、いちごジャムとケーキシロップをかけてみんなで美味しくいただきました。

ぴーすさんたち、ありがとうございます☺



## 世界のごはん ～第11回 韓国～



### アンニョンハセヨ！

韓国を代表する料理ビビンバ。「ビビン」は「混ぜる」、「バ」は「ご飯」を意味します。ご飯の上には甘辛く炒めたお肉、そしてほうれん草と人参のナムル。自分で混ぜて食べてみよっか！と声をかけると、「ませませ～ませませ～」と上手に混ぜていました。お野菜がちょっと苦手な子どもたちも自ら進んで食べてくれていましたよ☆

そして最終回は日本。私たちの暮らす滋賀県のごはんをいただきました。かわいいにじますちゃんが紹介してくれたのは、にじますの炊き込みごはん、アメノイオごはん。優しい味で大好評でした。



世界のごはんではたくさんの「美味しい」に出会いました。  
そしてその国の言葉や音楽、文化に触れる楽しいひと時を過ごすことが出来ました。

